## Mier descarta que reforma al TEPJF haya fracasado

## **ELLÍDER** de

Morena en San Lázaro señala que sólo esperan que el PAN llegue a un acuerdo; insiste en que se garantice la paridad de género · Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

EL PRESIDENTE de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, negó que la reforma al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) haya fracasado, pues aún se está a la espera de que el PAN llegue a un acuerdo.

"Vamos a esperar a qué acordó el Partido Acción Nacional; nosotros hacemos valer lo que firmamos e incluimos para darle mayor precisión, en una de las reservas que presentó Morena, que aún cuando estaba garantizado que el piso mínimo para las acciones afirmativas es la composición actual de la Cámara de Diputados, también se incluyera al Senado", explicó.

## FLTIP

EL PASADO jueves, la Barra Mexicana, Colegio de Abogados advirtió sobre un "posible golpe a la democracia" con la reforma al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

A la salida de la Semana de la Infraestructura en San Lázaro, el morenista señaló que una de las reservas presentadas para modificar el dictamen busca que 50 de las 500 diputaciones correspondan a acciones afirmativas, es decir, que se ocupen por representantes de grupos minoritarios como la comunidad LGBT, personas con discapacidad, población indigena, entre otros.

Otra, dijo, es la que se refiere a la garantia de paridad en las dirigencias, pues sólo Morena y PRI establecen los cargos de forma colegiada, a diferencia de otros que lo hacen de forma unipersonal.

"Queremos que quede establecida en la Constitución que en las dirigencias de los partidos tenga que garantizarse la paridad. Por ejemplo, el Partido Acción Nacional, desde 1939, no ha tenido una presidenta de su Comité Ejecutivo Nacional, mujer. Y esa es una diferencia sustantiva que nosotros tenemos. Y han dicho algunos integrantes de Acción Nacional que ya está en la Constitución, pero no está por lo que hace a los partidos políticos", comentó.

Mier Velazco reiteró la acusación contra el PAN para señalar que fue propuesta de esta bancada acotar la garantía de representación política de grupos minoritarios.

"Ellos la presentaron, la llevaron a la mesa y empezamos a confeccionarla juntos. Pero fundamentalmente su redacción correspondió a Acción Nacional y las reservas fueron de nosotros", dijo.



EL COORDINADOR de los diputados de Morena en la Segunda Semana Nacional de Infraestructura Transformadora, ayer.